

Begehrtes E-Bike

Mit einem modernen E-Bike ist kein Berg zu hoch und keine Strecke zu weit. Doch die Risiken aufgrund höherer Geschwindigkeiten und Gewicht eines E-Bikes werden vielfach unterschätzt. Ein Unfall, bei dem man sich selbst oder andere verletzt, ist schnell passiert. Zudem sind teure E-Bikes mittlerweile ein begehrtes Diebesgut, kein Wunder also, dass laut Verkehrsclub Österreich (VCÖ) im Jahr 2020 Tag für Tag im Schnitt 50 Fahrräder gestohlen wurden. Die Wiener Städtische hilft, und bietet eine innovative Rundum-Absicherung für Mensch und Material: Ob

JEFF MANGIONE



Sonja
Steßl,
Vorstand
Wiener
Städtische

eine E-Bike-Kasko-Versicherung (wahlweise Voll- oder Teilkasko) inkl. Haftpflicht-Schutz oder optionale Erweiterungen wie die E-Bike-Lenkerunfall-Versicherung, Privat- und Berufs-Rechtsschutzversicherung oder die private Krankenversicherung nach Unfällen bzw. Verkehrsunfällen. Mit wenigen Klicks ist der passende E-Bike-Schutz gefunden und auch gleich online abgeschlossen.